

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Sejarah Singkat Perusahaan

Era reformasi di tengah lanskap politik di Indonesia telah membawa perubahan yang signifikan baik dalam kehidupan berbangsa maupun bernegara, seperti pecahnya berbagai krisis yang menyerang NKRI, salah satunya pada masa Orde Baru terkait orientasi pembangunan yang hanya terfokus pada wilayah daratan tanpa melihat potensi sektor kelautan yang ada di Indonesia.

Pada 26 Oktober 1999, Presiden Abdurrahman Wahid menunjuk Ir. Sarwono Kusumaatmaja sebagai Menteri Eksplorasi Laut. Langkah yang diambil selanjutnya adalah dengan membentuk Departemen Eksplorasi Laut (DEL) sesuai dengan Keputusan Presiden Nomor 136 Tahun 1999.

DEL tidak berlangsung lama dan melakukan perubahan yang semula Menteri Eksplorasi Laut menjadi Menteri Eksplorasi Laut dan Perikanan melalui Keputusan Presiden Nomor 145 Tahun 1999 pada 1 Desember 1999. Perubahan ini disusul dengan perubahan DEL menjadi Departemen Eksploitasi Kelautan dan Perikanan (DELP) melalui Keputusan Presiden Nomor 147 Tahun 1999 tanggal 1 Desember 1999.

Pada 23 November 2000, setelah pelaksanaan Sidang Tahunan MPR telah terjadi perubahan susunan kabinet yang semula DELP menjadi Departemen Kelautan Perikanan (DKP) sesuai dengan Keputusan Presiden Nomor 165 Tahun 2000. Dengan terus mengedepankan pembangunan wilayah kelautan dan perikanan, melalui Peraturan Presiden No. 47 tahun 2009 DKP berubah menjadi Kementerian Kelautan dan Perikanan.

Pembentukan Kementerian Kelautan dan Perikanan merupakan tantangan sekaligus peluang bagi perkembangan industri kelautan dan perikanan Indonesia. KKP memandang sektor kelautan dan perikanan sebagai salah satu sektor yang mampu membawa bangsa Indonesia keluar dari krisis ekonomi yang berkepanjangan.



KEMENTERIAN KELAUTAN DAN PERIKANAN REPUBLIK INDONESIA

Gambar 2.2 Logo Kementerian Kelautan dan Perikanan
Sumber: (Kementerian Kelautan dan Perikanan, 2021)

2.1.1 Visi Misi

Kementerian Kelautan dan Perikanan memiliki visi misi yang meliputi:

Visi

Kementerian Kelautan dan Perikanan Republik Indonesia Mendukung Terwujudnya Visi – Misi Presiden dan Wakil Presiden Yaitu: Terwujudnya Masyarakat Kelautan dan Perikanan yang Sejahtera dan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan yang Berkelanjutan untuk “Mewujudkan Indonesia Maju yang Berdaulat, Mandiri dan Berkepribadian, berlandaskan Gotong Royong”

Misi

Misi Kementerian Kelautan dan Perikanan Republik Indonesia Sesuai Visi-Misi Presiden dan Wakil Presiden yaitu:

1. Peningkatan Kualitas Manusia, melalui peningkatan Daya Saing SDM KP dan Pengembangan Inovasi dan Riset Kelautan dan Perikanan.
2. Struktur Ekonomi yang Produktif, Mandiri, dan Berdaya Saing melalui peningkatan Kontribusi Ekonomi Sektor Kelautan dan Perikanan terhadap Perekonomian Nasional.

3. Mencapai Lingkungan Hidup yang Berkelanjutan, melalui Peningkatan Kelestarian Sumber Daya Kelautan dan Perikanan
4. Pengelolaan Pemerintah yang Bersih, Efektif, dan Terpercaya, melalui Peningkatan Tata Kelola Pemerintah di KKP

2.2 Struktur Organisasi Perusahaan

Adapun struktur organisasi di dalam Biro Hubungan Masyarakat dan Kerja



Gambar 2.4 Struktur Organisasi Biro Hubungan Masyarakat dan Kerja Sama Luar Negeri
Sumber: Data Olahan Laporan Magang, 2024



Gambar 2.4 Struktur Organisasi Tim Kerja Pemberitaan dan Opini Publik
Sumber: Data Olahan Laporan Magang, 2024